

## **Hannover 2022: Auch BYD fährt elektrisch**

Auch die IAA Transportation in Hannover (–25.9.2022), die frühere IAA Nutzfahrzeuge, steht ganz im Zeichen zunehmender Elektromobilität. So zeigt der chinesische Hersteller BYD den 7,5-Tonnen-Lkw ETM6 für den städtischen Verteilerverkehr sowie den ETH8 für Logistik und Müllabfuhr mit einem zulässigen Gesamtgewicht von 19 Tonnen. Außerdem wird der neue, verbesserte Zwölf-Meter-Bus des Unternehmens vorgestellt. Mit der neuen e-Bus-Blade-Plattform spart BYD gut die Hälfte an Platz für die Batterie, reduziert damit das Gewicht und erhöht die Reichweite. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



BYD auf der IAA Transportation 2022.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BYD



Die e-Bus-Blade-Plattform von BYD.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BYD



Zwölf-Meter-Elektrobus von BYD.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BYD

---